

Miami Agosto 1976

MI TERRORISTA PUEDE SER TU PATRIOTA

Recopilación de: Ignacio Novo Sampol

Coordinador: Mov Nacionalista Cubano

¿Cree usted que la violencia o terrorismo discriminado es justificable?... Antes de contestar, hágase estas preguntas: ¿Fueron justificables las acciones de Samuel Adams en Boston contra los Ingleses que encendieron la chispa de la Revolución Americana? ¿Fueron justificables las cargas de machete de los mambises cubanos que eventualmente liberaron a Cuba de la Metrópoli? ¿Fueron justificables las acciones de los miembros de la Resistencia Francesa contra los ~~FRANCÉS~~ ALEMANES durante la II guerra? ¿Es terrorista el gobierno de Sur Africa para la mayoría negra? ¿Es terrorista el gobierno de Cuba que oprime a la inmensa mayoría del pueblo y sin embargo es reconocido por la mayoría de los gobiernos del llamado "Mundo Libre"? ¿Hubiera existido una Revolución Francesa sin terrorismo?...

Antes de que usted, amigo lector, conteste nuestra encuesta queremos que lea una breve historia del terrorismo en el mundo moderno y contemporáneo; y que después, nos conteste anónima o identificadamente, como usted lo prefiera.

- En la mañana del 16 de octubre de 1793, la población de París se encontraba paralizada, expectante de la ejecución de María Antonieta en la Plaza de la Revolución. Las viejas tejfan sentadas en los escalones de la iglesia de "Saint-Roche". Eran las doce del medio día, cuando apareció en la Plaza el modesto ~~FRANCÉS~~ ^{CARRONATO} que traía amaniatada a la deteriorada y pálida María Antonieta, después de meses de prisión, quien ignorando los gritos del pueblo, descendió de él y subió los escalones hacia la guillotina, mientras el populacho gritaba: "¡Vive la République!" "¡Vive la Liberté!"... A las 12:15 P.M. el ejecutador enseñaba su cabeza al pueblo delirante, sosteniéndola por los cabellos, chorreando sangre.-

Según la definición, éste es el primer acto de terrorismo cometido en la Historia Moderna, bajo el gobierno del Comité de ~~Seguridad~~ ^{SANIDAD} Pública, dirigido por Robespierre, jefe del partido Jacobino, que gobernó a Francia durante el período del llamado Reino del Terror (Septiembre 1793 a Julio 1794). Es durante este período que nace el vocablo terrorismo. Su propósito era el de librar a Francia de traidores y eliminar a los disidentes jacobinistas, incluyendo al clero, la aristocracia y los Girondinos. El "record" del Reino del Terror fué verdaderamente sangriento; con un estimado de más de 20,000 muertos y 300,000 presos en condiciones inhumanas, siendo miles de ellos obligados a permanecer en sótanos con excremento hasta la cintura. ¿No justifican estas acciones las ejecuciones de Robespierre y su pandilla del Reino del Terror?...

Los más notorios terroristas del siglo XIX fueron los rusos, quienes emplearon el terror para debilitar el régimen Zarista.

El terrorismo en la época Zarista usualmente estaba concretado a asesinatos selectivos. Durante ese período, un grupo llamado "La voluntad del Pueblo", (NARODNAYA VOLYA) logró finalmente asesinar al Zar Alejandro II el 14 de marzo de 1881, lanzándole una bomba de fabricación casera a su carruaje; pero en menos de una semana, fueron apresados casi todos los miembros y dirigentes del tenebroso grupo.

El Narodnaya Volya alegaba el uso del terror ante la imposibilidad de cambiar el régimen político-social mediante fórmulas pacíficas.

La segunda generación de terroristas rusos aparecían en 1901 con la formación del Partido Revolucionario Socialista; siendo una de sus víctimas el Gran Duque Sergio, dos ministros y un grupo de oficiales y gobernadores provinciales. El grupo fué infiltrado por las fuerzas Zaristas, y ~~no~~ abandonó las tácticas terroristas hasta 1917, en que las reiniciaron contra los Bolcheviques, siendo su último acto, un atentado contra el tirano Lenin, cuidando siempre de no herir a inocentes.

Estos terroristas rusos inspiraron el terrorismo anarquista en Europa, desde 1880 hasta la I Guerra Mundial, y que llegó hasta los EEUU. De acuerdo con Emilio Marensen, especialista en violencia revolucionaria, durante ese período ocurrieron más de mil actos terroristas en Europa, y más de 500 en el continente americano. "La filosofía de la acción", en esos años, costó la vida a cuatro cabezas de estados: Carnot, el Presidente de Francia, la Emperatriz Elizabeth de Austria, el Rey Humberto de Italia y el Presidente de EEUU William McKinley. "La filosofía de la acción" comenzó a desprestigiarse cuando sus víctimas empezaron a ser personas inocentes.

Argelia

Las expresiones de terrorismo más contemporáneas, o recientes, se han originado en países que han sido colonias, como Israel, Palestina, Irlanda, Chipre, ~~Argelia~~, Cuba, etc. La idea de estos grupos no era precisamente la victoria militar, casi imposible, en una lucha convencional, sino el preparar el ambiente para guerras civiles, descontento y daño económico a los colonizadores; además de desprestigiarles y escandalizarles internacionalmente. Los irlandeses vienen luchando contra el opresor desde el siglo XIX, y el Ejército Republicano Irlandés (IRA), mayormente católico, continúa una guerra a muerte en el área del norte contra la ocupación Protestante.

"LAS VIEJAS FORMAS DE GOBIERNO Y LAS OPRESIONES SE HACEN TAN TIRANICAS, QUE TIENEN QUE SER DERROCADAS, AUN BAJO EL METODO DEL TERROR".

Herbert Spencer

"Ensayos de Educación", 1861

Una de las más exitosas campañas terroristas modernas la constituye la lucha de Chipre, 1955-1959, contra el coloniaje británico, así como la insurrección algerina de 1954 al 1962, fecha en la que lograron que después de milés de muertos y miles de millones de francos en pérdidas materiales, Francia se retirara y se estableciera una Argelia libre.

EL TERRORISMO EN LOS ESTADOS UNIDOS DE NORTEAMERICA

"EL ARBOL DE LA LIBERTAD TIENE QUE SER REGADO CON LA SANGRE DE PATRIOTAS Y DE TIRANOS DE CUANDO EN CUANDO, ESE ES SU ABONO NATURAL".

Thomas Jefferson, 1787

El terrorismo en Norteamérica nace con los Hijos de La Libertad (The Sons of Liberty) durante la Guerra de Independencia, cuando se ahorcaban a los simpatizantes de la corona, en lo que llamaban "El Palo de la Libertad". Se les

forzaba a beber té hirviendo, y se les confiscaban sus propiedades, según nos relatan los historiadores americanos, Samuel Eliot Morison y David C. Rapoport, profesor este último de Ciencias Políticas de la Universidad UCLA en California, y el primero, profesor de Historia de la Universidad de Oxford y autor de "The Oxford History of the American People", publicada por "Oxford University Press" en 1965, páginas 186-187.

Existen miles de ejemplos en la Historia Norteamericana, de los que Robert Moss define como "Terror Defensivo", así como los denominados "Grupos Vigilantes" quienes en aquella época ejecutaron a no menos de 511 personas, según nos relata Richard Maxwell Brown en su obra: "The American Vigilante Tradition", en junio de 1969, página 123.

Tenemos también el terror iniciado por los grupos blancos contra los negros después de la Guerra Civil, tales como el Ku Klux Klan, "The Knights of the White Camelia", y las Ligas Blancas de Mississippi y Louisiana, quienes desde 1867 han utilizado el terror en todas sus formas: intimidar a los negros, y tratar de reestablecer la supremacía de los blancos.

Existieron además otros grupos terroristas norteamericanos en aquella época, como los denominados "Anti-Catholic, Anti-Foreign Known Nothing Party", quienes aterrorizaban asesinando y quemando en las décadas de 1850, conjuntamente con los "Gorras Blancas" hasta 1890, contra los católicos y demás inmigrantes que venían a estas tierras en busca de paz y trabajo.

Según un reporte Congressional de aquella época, el KKK solamente, fué responsable de más de 453 asesinatos, sin contar los heridos y los daños a la propiedad. Todavía durante nuestra generación, grupos terroristas norteamericanos son responsables de cientos de muertos y miles de millones de dólares en daños físicos.

Por otro lado, el Movimiento Laboral Norteamericano, desde 1850, trae una tara de violencia y terrorismo casi sin paralelos en la Historia de la Humanidad. Sobre la violencia en el Movimiento Laboral en este país podríamos escribir otro artículo de diez cuartillas, y tendríamos que comprar un cementerio privado para enterrar a todas sus víctimas... y otro cementerio para enterrar a las víctimas de los crímenes políticos cometidos en "ESTA GRAN NACION" desde su nacimiento.

Convenimos en que el terrorismo indiscriminado es condenable, pero cuando no queda otro camino. No condenamos la violencia como método para establecer la justicia. Por otro lado, no conocemos de ninguna nación que no haya tenido que recurrir a ella para liberarse o para defender la justicia y, a veces la religión o la propiedad, incluyendo a los Estados Unidos de Norteamérica.

¿Por qué se premia a un veterano de Viet-Nam después de lanzar bombas indiscriminadamente sobre aldeas y se condena a la vez a patriotas cubanos por luchar contra Castro fuera de los EEUU?

¿Por qué se aplaude la destrucción de ciudades enteras en el Japón, donde todavía nacen niños deformes por la radiación atómica, y se condenan a patriotas cubanos por atacar a un buque comunista en alta mar?

¿Por qué se puede justificar el que 55,000 jóvenes mueran en Viet-Nam?...
¿Defendiendo qué?... Si todo se les entregó a los comunistas; y se condena a los cubanos que quieren morir luchando en sus playas, y abonar su tierra con su sangre.

¿Por qué se le permite al tirano Castro enviar 15,000 tropas a Africa, y no se nos permite a nosotros ir a pelear a Cuba?

Amigo lector, nosotros les hemos formulado éstas preguntas a los Gobernantes Norteamericanos, y no hemos obtenido respuesta alguna satisfactoria. Quizás usted pueda contestarnos...se lo agradeceríamos.

Guillermo Kupnitz
Mov. Nacionalista Cubano
P.O. Box 149 Union City, N.J.
4417 NEW YORK AVE Union City, N.J.